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  例年にない暖かい師走ですが、朝夕の寒気が身にしみる頃となりました。 

  過日の清南まつりでは、あいにくの雨天ではありましたが、多くの子供たちが来校し、様々なゲームやイベント

等を楽しみました。おかげさまで、にぎやかな雰囲気の中、楽しそうな笑顔をたくさん目にすることができまし

た。総務委員会の統括の下、各担当の皆様、先生方には事前準備より大変お世話になりました。清南まつりに携わ

ってくださいました全ての方々に深く感謝申し上げます。 

 さて、今回は１１月２２日（金）に開催されました第４回ＰＴＡ運営委員会の内容をお知らせいたします。 
 

○行事反省 

◆清南まつり反省要約と検討事項（各担当）１１月２日（土） 

 ・エンジョイミュージック（清南げんきっずチームＥＭ） 

  来年も雨天時は体育館でお願いしたい。 

  東門を開けていただきましたが、継続してイベントの際に利用できると便利だと感じた。 

・ヨーヨー釣り（総務委員会） 

  赤色のヨーヨーが残ってしまう傾向があったので、次回購入の際は要検討。 

ヨーヨー釣りをする時に、足元に置いたゲーム券や他でもらった景品などを忘れていってしまう子がいたので 

注意が必要。 

・スーパーボールすくい（１・２・５・６学年委員会） 

  例年晴れの時は当日に準備をしていたが、晴天でも雨天でも前日に準備をした方がよい。 

  ルール説明のポスターを作って見やすい場所に貼っておくとよい。 

    合図用の音があると、児童にスタートのタイミングが伝わりやすいので予算があれば電子ホイッスル等準備で 

           きたらよい。 

 ・スタンプラリー（研修委員会） 

  トラブルもなく、子どもたちがとても楽しそうにスタンプラリーをまわっている姿が見られたので良かった。 

・輪投げ（広報委員会） 

  備品チェックは早めにしておいた方がよい。 

  景品の種類が多く、見た目が豪華なものを準備できたので子どもたちも楽しそうだった。 

・重さ当てゲーム（６学年委員会） 

  来年はスーパーボール担当者と相談し、重さあてに４～５名増やせるか検討したほうがよい。 

  かごの購入か持ち込みを検討し、４人、５人のグループに対応できるようにする。 

  来年も未就学児の対応をする場合は踏み台が必要。   

 ・くじ引き（体育委員会） 

    バラエティ景品をホワイトボードに吊るしたことで、子どもたちの目を引いていた。入口から景品が見える工 

夫があると、より楽しさが増すと思った。 

 ・空き缶当てゲーム（６学年安全環境委員会） 

  レーンごとに番号を表示しておいたり、看板等を置いたりすると誘導がしやすいと思った。 

 ・読み聞かせ（南風） 

  活動場所を生活科室に変更しましたが、とても広く使いやすかった。 

手芸品を販売するテーブルが低く、使い勝手が悪かった。 

  マフィン、マドレーヌは完売。 

 ・もち米販売（執行部） 

  下駄箱の先に雨の日のレイアウトが大きく貼ってあるとよい。 

  もち米を複数買う方や、低学年の子が買う際に、レジ袋を用意しておいた方が良いと感じた。 

 ・お茶配り（執行部） 

  スタンプを押してお茶を貰える認識が薄いように感じた。テーブルに「スタンプ押します」と表示すると 

よい。 

  

・キッチンカー（執行部） 
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  大人の方向けの表示だけでなく、子どもにもわかりやすく飲食エリアのお知らせをした方がよいと感じた。 

 ・合唱発表（きよはら少年少女合唱団チェルキオ） 

  スタンドマイクを２本利用できると有難い。 

  チェルキオだけでなく、児童有志の発表があっても良いと感じた。 

◆広報紙「清原みなみ」１３８号発行（広報委員会） 

・発行予定日に間に合わないことがあったので次年度からは、編集会議から発行予定日までの期間をもう少し長 

  くした方が良いと感じた。 

◆見守り立哨安全週間（安全環境委員会） 

 ・通過報告等は随時 LINEで行っていたため問題なかった。 

 ・通学路における危険箇所の把握と立哨地点の見直しも必要かと思う。 

 ◆６校対抗球技大会（体育委員会） 

  ・今年は当番校、会場校ということで、例年とは準備、進行等異なりましたが、参加された方々のご協力により 

   無事に開催できた。 

・バレーボールとソフトボールで試合終了時間が異なるため、それぞれの係の終了後の動きまで決めておくと 

   スムーズだと思った。 

  ・ソフトボールは開催時期により、気温や気候が大きく異なるため、当日の服装やお茶出し内容等配慮し、体調 

   管理に気を付けて開催できるとよい。 

 ◆縄跳び大会（体育委員会） 

  ・大縄跳びは回し手の体力を考え、２分～２分半くらいのタイムが望ましいと思った。 

  ・個人縄跳びは、低学年１分、中学年１分半、高学年２分ぐらいのタイムが望ましいと思った。 

 

○審議事項 

◆広報紙「清原みなみ」１３９号発行（広報委員会） 

・３月１０日発行予定。 

◆２年４年６年所属委員会変更（執行部） 

◆１学年親子ふれあい活動（１学年委員会） 

 ・本年度は宇都宮スポーツ振興財団様にスポーツデリバリーを依頼し、親子ふれあい体操を１月に開催予定。 

○その他 

◆清南まつり会計報告 

◆学校への車の乗り入れについて 

・教育委員会より１１月１３日に訪問指導がありました。子どもたちの安心、安全に十分に配慮をして気を付け 

 て頂きたいとのこと。 

  ・登下校時の入校の際の車の乗り入れについては、やむを得ない事情のある方のみで引き続きご理解、ご協力の 

   程、宜しくお願いします。 


